
作成日 2016/08/10 

議議議議    事事事事    録録録録    

会議名 2 丁目 8 月度町内会議 

日 時 平成 28 年 8 月 7 日   19：30～21:20 

場 所 日の里２丁目公民館 

出席者 出席名簿参照 

作成者 （書記） 安達 

１. 予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況            （8月 7日現在） 

＜収入＞    ①公民館使用料（7月）        11,400円 

        ②宗像市行政事務委託金       498,000円 

              ③町内会費(7月)                    214,200円 

               合計                              723,600円 

＜支出＞    ①町内負担金(前期)             184,128円 

         ②事務費                         2,000円 

              ③公共料金（ガス電気BBIC）        22,607円 

               合計                  208,735円 

                 

    

    

    

2.2.2.2.報告報告報告報告    

①日の里地区コミュニティ運営協議会第 2回運営委員会開催 

（7 月 24 日） 

②日の里地区コミュニティ運営協議会 8 月度役員会開催 

  （8 月 6日） 

 

 

 

 

③各部からの報告 

教育文化部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.1.1.1.予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況        

・会計丹羽より、配布資料をもとに報告。 

4 月～7月までの収入金額 2,186,300 円、支出金額 1,736,166 円 

・町内会費の配分 

全金額÷７＝西日本シティ銀行（公民館修繕費に使う） 

全金額―西日本シティ銀行＝ＪＡバンク（行事に使う） 

・7月は昨年に比べると暑かったので電力電灯共に上がっている 

電灯代 6､246 円（昨年 5,893 円）、電力代 9,724 円（昨年 9,413 円） 

電力去年 4月～7月 36,044 円、今年は 37,416 円、率にして 3.66％

値上がり。 

電灯去年 4月～7月 23，971 円、今年は 24,283 円、率にして 1.28％ 

値上がり。新しい電灯に替えて少しずつ効果が表れている。 

    

2222．報告．報告．報告．報告    

①主にこれまでの活動内容を説明 

 

②別紙報告書参照 

・プリンセス駅伝について 

スタートの 12 時前と戻ってくる 14 時～15 時は、交通制限がある

ので気をつけてください。 

交通整理ボランティア、各町内から 5名。昨年は健康福祉部から。    

    

③各部からの報告 

日の里まつりの対応について  

 教育文化部：田中部長より、日の里まつりの対応について別紙

にて説明。 

・担当分担表、パレートのルート図、町内パレードの隊列図の表

を読んで確認お願いします。 

・町内パレードは８：００、本部パレードは１７：１０に集合です。 

・町内パレードの打ち上げを今年はどうするか 

（去年と同じく弁当、飲み物を配って解散） 

・担当分担表の名前と人数が合ってないのは途中交代や休憩のため

少なめに書いている。 

・少なめだと来なくていいと勘違いされる（午前か午後どちらかで

いい等）。参加者人数が極端に少ないので役員組長は全員参加を再

度お願いする必要がある。 

・子ども会より：隊列表は 3列になっているが、車道は危ないので 

大人が車道側を歩いたり子供たちを見守るような列で調整してほ

しい。 

・（写真担当の）カメラはデジカメで大丈夫です。 

・長テーブルはリヤカー（組み立て式 1台）で運ぶ。 

・倉庫の中の道具を全部出して確認したほうがいい。皆で協力し合

って進めましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

健康福祉部 

 

生活環境部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報   

 

公民館 

 

福祉会 

 

シニアクラブ 

こだま子ども会 

 

防災 

 

 

 

3.3.3.3.その他その他その他その他    

    

    

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

･飲み物を冷やす時間、公民館を開ける時間、車出し等、別日 8 月

11 日夕方に主な役員で打ち合わせ。 

・清掃協力 20日 19：30～1名 生活環境部 原組長 

本部に集合お願いします。 

・ハッピは 71 着あるが前もって組長に渡した方が当日混乱が少な

い。14日 19:30 ハッピ配布。 

 

 健康福祉部：梶原部長より 9月 25 日（日）ごもくお手玉大会 

（回覧あり）参加者は連絡下さい。 

 生活環境部：中村部長より：先日の分別当番の際、手違いがあ

りお詫び申し上げます。8月 26 日（金）正式は 7 組ですが 7 組は

先月行ったので 2 組でお願いします。 

（先月の質問の件で）日の里幼稚園前の空家の持ち主さんは市に

書類を提出しています。 

宗像地建が管理している駐車場の件については写真をとって要

望書を出しています。 

9 組の畑の土砂が溝に落ちる件は、持ち主の方と会ってお話しま

した。 

ヴィラ日の里近くのゴミ収集の件は今のところ改善されている。 

広報： 広報日の里 10 月 1 日号 原稿当番なので子ども会の方

お願いします 

公民館：持田公民館長より：町内バスハイクは 11 月 3 日祝日に

大型バス 2台押さえています。 

福祉会：大島福祉員より、福祉会バスハイクの申込み用紙を回覧

しているので参加者のあるところは早めに連絡を下さい。 

シニアクラブ：敬老会は 9月 11 日、場所はひびき 

こだま子ども会：田中会長より、ラジオ体操後、日の里音頭の練

習があるので参加お願いします。   

防災：9月 10 日防災総合訓練の日、参加お願いします（回覧予定）

昨年は公園に集まって隊列を組んで組の旗を持ち東小まで行く。

昨年、各組で並んで人数を報告するとき、実際の人数より役員を

除いて少なく報告したミスがあったので気をつけるように。 

3．その他 

（5 月に報告した）民生委員児童委員の次期役員はなかなか大変

な仕事でもあり見当たらない。再任重任は可なので大平さんに継

続的に就任していただくようお願いしました。 

 

・公園フェンスの件について 

調べた結果、設置されているところは 3 丁目、4丁目は池の方 

大通りの部分、6 丁目、7 丁目、8 丁目、9 丁目。5 丁目グランド

7 丁目グランドは主要部分を高くしている。8 丁目 9 丁目は全体

についている。ついてないところは 1 丁目、2 丁目、3 丁目古墳

公園、7丁目 9丁目にもついてないところがある。 

日の里地区の公園はコの字型フェンスが多い。2 丁目は全部囲む

業務改善提案をしたい。アパート前に車が並ぶとボールで傷をつ

けてしまうかもしれないが、子どもが公園から飛び出すのを防ぐ

ことが第一目標。 

遊具がある方は気兼ねなく立ち入れるような場所がいい。全体に

囲う必要はあるのか。遊具の方はボール遊びはあまりないので低

い鉄柵でもいい。 

フェンスを全体に囲むと圧迫感がでる。開放感が損なわれる。コ

の字にしたほうがいいのでは。 



    

    

    

４４４４....自由討議自由討議自由討議自由討議 

 

 

 次回町内会議日程 

  次回：9月 17 日（土）19 時 30 分～ 

 

危険防止と景観のバランスを考えて来月の会議で決定したいと

思います。 

 

４４４４....自由討議自由討議自由討議自由討議    

特になし。    

 

・中石副会長より、次回開催日時の告知。 

 次回：9月 17 日（土）19 時 30 分～ 

 

 以上、閉会。 

備考） 

※この議事録は、日の里コミュニティホームページに掲載します。 

 日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 ＨＯＭＥ＞組織・団体の文書＞町内会の文書＞＞２丁目町内会(２丁目会議関係議事録等） 

 


